

## **La Asociación Zaragoza Ciudadana solicita información al Ayuntamiento sobre la tala de árboles en Delicias**

ZARAGOZA, 13 Jun. (EUROPA PRESS) -

La Asociación sociocultural Zaragoza Ciudadana ha presentado una instancia en el Registro General del Ayuntamiento de Zaragoza, solicitando información por el aumento en la actividad de tala de árboles en la ciudad y, más concretamente, en el distrito Delicias.

El registro de esta petición viene motivado por las denuncias ciudadanas recibidas durante la campaña "Tu Barrio", han informado desde la asociación en una nota de prensa.

La asociación Zaragoza Ciudadana actúa en representación de un grupo de vecinos del distrito Delicias, que han participado en la actividad de la asociación "Campaña Ciudadana #TuBarrio" para conocer espacios con encanto, propuestas y denuncias de Zaragoza.

Esta entidad ha solicitado información sobre la preocupación que existe respecto al aumento en la actividad de tala de árboles en la ciudad y, especialmente en Delicias, en cuyos alcorques, "además, no se replantan nuevos árboles, un hecho que lleva sucediendo desde hace años".

En el documento que han presentado exponen las propuestas de ubicaciones recibidas por lo vecinos y que se localizan en las calles Montañés, Terrer, Eloy Martínez, Antonio Mompeón Motos, Rioja esquina con calle Doctor Julián Sanz Ibáñez, y la calle Duquesa Villahermosa, 97-99.